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COMITÉ DE PARENTS 
 

Procès-verbal de la réunion ordinaire du COMITÉ DE PARENTS de la Commission scolaire de Rouyn-Noranda, 

tenue le mercredi 11 mars 2015 à dix-neuf heures, à la salle des commissaires, située au 70, rue des Oblats Est, 

Rouyn-Noranda, Québec. 

 

Présences :  

 

Noms des écoles Représentants(es) 

D’Iberville – L’Élan M. Arthur Leclerc 

Notre-Dame-de-Grâce Mme Martine Gélinas 

St-Bernard - Notre-Dame-de-l’Assomption Mme Nathalie Barbour 

La Source M. Marc Vincent 

Bellecombe Mme Josée Champagne 

Notre-Dame-de-Protection M. Claude Boutet 

Le Prélude Mme Anick Fournier 

Cloutier – Rollet – Montbeillard Mme Marie-Lou Gosselin (substitut) 

Granada M. Patrick Létourneau 

 

Également présents : 

Directeur général M. Yves Bédard 

Directrice du service de l’enseignement Mme Anne-Frédérique Karsenti 

Secrétaire de gestion Mme Hilarie Aubin 

 

Écoles non représentées : 

Des Kekeko Mme Sandra Roy-Gaumond  

Kinojévis M. Benoît Théberge  

Sacré-Cœur Mme Adeline Laquerre 

Cléricy – Mont-Brun Aucun représentant 2014-2015 

D’Alembert Aucun représentant 2014-2015 

 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

La réunion est ouverte à 19 h, M. Arthur Leclerc souhaite la bienvenue à tous les parents présents. 

 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

M. Arthur Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour.  

14-15/28 Il est proposé par Mme Josée Champagne, appuyée par M. Marc Vincent, d’adopter l’ordre du jour, en 

ajoutant le point 4.4 Répartition des services éducatifs entre les écoles, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

 

3. SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 11 FÉVRIER 2015 

 M. Arthur Leclerc demande aux membres s’ils ont des modifications à apporter au procès-verbal de la 

réunion tenue le 11 février 2015. 

 

14-15/29 Il est proposé par Mme Anick Fournier, appuyée par Mme Josée Champagne, d’adopter le procès-verbal de 

la rencontre du 11 février 2015, ce qui est résolu à l’unanimité. 
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4. SUJETS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

 

4.1 CALENDRIER SCOLAIRE 2015-2016 

Considérant l’article 193 de la Loi sur l’Instruction publique concernant la consultation du comité de 

parents relativement au calendrier scolaire; 

 

Considérant les consultations faites auprès des directions d’établissement; 

 

Considérant les consultations menées auprès du personnel enseignant et conformément à l’article 238 

de la Loi sur l’Instruction publique; 

 

14-15/30 Il est proposé par Mme Martine Gélinas, appuyée par Mme Nathalie Barbour, d’approuver le 

calendrier scolaire du secteur de l'enseignement aux jeunes pour l'année scolaire 2015-2016, ce qui est 

résolu à l’unanimité. 

 

4.2 MÉCANISME D’ÉLABORATION DU BUDGET POUR L’ANNÉE SCOLAIRE 2015-2016 

M. Yves Bédard informe les membres sur le mécanisme d’élaboration du budget pour l’année 

scolaire 2015-2016. 

 

4.3 NOMINATION D’UN COMMISSAIRE-PARENT AU PRIMAIRE 

M. Arthur Leclerc annonce l’ouverture des mises en candidature pour le poste de commissaire-parent 

primaire. 

 

Mme Josée Champagne manifeste son intérêt. Aucune autre personne ne s’étant manifestée, la période 

de candidature est close. 

 

14-15/31 Il est proposé par Mme Anick Fournier, appuyée par M. Patrick Létourneau, de nommer 

Mme Josée Champagne à titre de commissaire-parent primaire pour une période de deux ans  

(2014-2016). 

 

4.4 RÉPARTITION DES SERVICES ÉDUCATIFS DANS LES ÉCOLES 

Mme Anne-Frédérique Karsenti informe les membres sur la répartition des services éducatifs entre les 

écoles de la Commission scolaire de Rouyn-Noranda de la formation générale des jeunes 2015-2016. 

 

 

5. TOUR DE TABLES DES REPRÉSENTANTES ET DES REPRÉSENTANTS DES CONSEILS D’ÉTABLISSEMENTS 

Un bref tour de table est effectué. 

 

 

6. SUJETS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DU COMITÉ DE PARENTS 

 

6.1 INFORMATIONS DE LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS DU QUÉBEC 

M. Arthur Leclerc revient sur le sondage envoyé par courriel au début de la semaine et sur le concours 

des projets prodigieux. 

 

6.2 CORRESPONDANCE ET INFORMATION 

M. Arthur Leclerc fait part aux membres de la correspondance reçu du 39
e
 Congrès annuel sur 

« L’engagement, source de changement ». 

 

6.3 CONSEIL GÉNÉRAL 

Mme Martine Gélinas informe les membres que le prochain conseil général est prévu le 21 mars 2015 

et qu’elle y assistera seule. 

 

6.4 TRÉSORERIE 

Mme Anick Fournier fait état du budget. 



3 

 

7.  RAPPORT DES DÉLÉGATIONS (INFORMATION ET PRÉSENTATION, S’IL Y A LIEU) 

 

7.1 CONSEIL DES COMMISSAIRES 

M. Arthur Leclerc fait un bref résumé de la dernière rencontre du conseil des commissaires. 

 

 

7.2 COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT SCOLAIRE 
M. Claude Boutet informe les membres qu’une première rencontre aura lieu en avril. 

 

7.3 COMITÉ EHDAA 

Il n’y a rien à rapporter à ce point de l’ordre du jour. 

 

RENDEZ-VOUS RAP 

Mme Josée Champagne explique aux membres que le dernier Rendez-vous RAP s’est bien passé et 

qu’il y avait environ 69 personnes présentes. 

 

Les membres discutent afin de trouver des moyens de rendre les Rendez-vous RAP plus attrayants et 

décident de former un petit groupe formé de Mme Josée Champagne, M. Marc Vincent, 

M. Claude Boutet et Mme Martine Gélinas, afin d’en discuter. 

 

Mme Anick Fournier se propose toujours pour faire une page Facebook pour Rouyn-Noranda. Elle 

communiquera avec Mme Josée Champagne afin de procéder à l’ouverture de celle-ci. 

 

 

8. LEVÉE DE LA RÉUNION 

14-15/32 Il est proposé par Mme Marie-Lou Gosselin, appuyée par Mme Nathalie Barbour, de lever la réunion 

du 11 mars 2015. 

 

Il est 20 h 50 lorsque se termine la réunion. 

 

 

 

 

 

Arthur Leclerc  Hilarie Aubin 

Président  Secrétaire de gestion 


